
 

 

 

 

 

２０２１年の年賀状は、在宅で作業をしているメンバーにデ

ザインを依頼しました。これまで培ってきたパソコンの技術を

活かして、就労yamatoの自主製品の布の花をモチーフに様々

な加工を施し、とても素敵な年賀状ができあがりました。一つ

は関係機関へ送るために、もう一つは利用者の皆さんへ送るた

めに採用させていただきました。 
 

【メンバーの感想】 

丑年の年賀状を4種類作成しました。 

あらかじめ布の花の写真を使用する事だけは決まっていたの

で、4種類とも雰囲気を変えつつ、布の花が目立つデザインに

なるように心掛けました。 

一番悩んだのは要素の配置で、散らかった印象になってしま

わないように調整を繰り返しました。 

最終的に、自分でも上手くまとめられた気がしていた 2種類

を採用して頂けたので嬉しかったです。（Ａさん) 

 

 

 
 

 
 

 
 

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
２０２１年１月 一般社団法人 クロスオーバー大和 

 
12/25(金)に上の階で水漏れが発生し、

28(月)に天井のパネルの交換と照明器具の

取り外しの工事が行われ、とても慌ただし

い仕事納めとなりました。 

1月中に天井のクロスを張り替える工事が

あります。予定が決まり次第お知らせいた

します。 
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クロスオーバーyamato（就労B） 

新しい働き方へ向けて世の中の大きく

変化している中で、就労に向けた新た

な選択肢の可能性を感じました。 



 

(オンライン) 
 

以前は「テーブルゲーム」というプログラムで、トランプ・UNO等のカードゲームやオセロ、人生

ゲーム等を行っていましたが、新型コロナウイルスの感染症対策のため、しばらく中止していました。

しかしながら、皆でもう一度ゲームができないか考え、今回、オンラインでの人生ゲームにチャレン

ジしました。ZOOMを使って、自宅からオンラインでつながるメンバーと、事業所に通所しているメ

ンバーとで、ゲーム開始！色々な役割を皆で分担することにより、オンラインならではのやり方を見

つけることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【メンバーの感想】 

私はオンラインで参加しました。人生ゲームは久しぶりだったので、楽しかったです。特に、コ

マを進めてもらって止まった所が良い結果だと嬉しく思いました。オンラインで参加していると何

もできないので本当に、助かりました。事業所の通所してる方に、役割を負担してもらって有難い

気分でした。また、次の機会があれば参加したいと思います。 (Kさん) 

 

 

クリスマスにちなんで、クリスマスオーナメン

トを作成しました。 

松ぼっくりにビーズを飾りつけるのは細かい作

業でしたが、一人ひとりの個性あふれる作品に仕

上がりました。 

 

 

今回は「水」や「水道」について、展示物や体験を通して学

ぶため、寒川神社の近くにある神奈川県水道記念館に行ってき

ました。 

 

 

 

 

【メンバーの感想】 

浄水や家庭で使われる水に関すること、水道の歴史など

について知ることができました。一度、来たことがあり

ますが、以前とは違う視点で見学できました。(Mさん) 
 

今回は、タブレットを使いこなすために、ペアを作り、時間制限

とテーマに沿って、様々な角度から写真撮影及び編集から PCへの

保存まで取り組みました。 

また、ウォーキングで健康維持と体力づくりも行いました。 

 

 

 

【メンバーの感想】 

自分は撮影より歩く方が疲れました。 

タブレットを使っての撮影や写真の取り込みの仕方などが分かり、 

大変有意義な時間でした。(Sさん) 

 
 

 

 

クロスオーバーnext（就労B） 自立訓練（生活訓練） 

ルーレットを回す
代わりにトランプ
を引きました！ 

『メンバーの作品とコットンボール』カメラマン Kさん 

    

いろいろご迷惑をおかけしながらも、なんとか頑張って

いる事、本当にうれしく思います。（中略）グループホ

ームとも連絡を取っていただき、申し訳ありません。手

洗いや消毒、本人はこだわりがある為、時間をかけてい

ないか心配ではありますが、どうかご指導よろしくお願

いいたします。（Kさん） 

新型コロナ感染症が流行る前はイベントに東京とか千葉

とか出かけていましたので、今は出かけられないのでス

トレスもたまっているのかもしれません。（Kさん） 
在宅生活はなかなか快適そうです。作業は集中して取り組め

ており、スタッフさんとの電話も慣れてきたようです。生活

面ではニュースに触れるのは最低限にして、毎日のルーティ

ン（体操、家事、散歩など）を続けることが心身の安定にな

っています。（中略） 

前回の保護者会で年金更新時の診断書について、皆さんにア

ドバイスいただき、力をいただきました。担当医に思い切っ

て書き直しを依頼し、無事に今まで通り審査を通りました。
本人共々ホッとしました。感謝しております。（Nさん） 
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